

# Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Beri Himbauan Antisipasi Balap Liar

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM](http://PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM)

Jun 3, 2024 - 14:10



Purwakarta - Dalam upaya mencegah aktivitas balap liar yang dapat membahayakan keselamatan pengguna jalan dan mengganggu ketertiban umum, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta aktif memberikan himbauan kepada masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi warga tentang bahaya balap liar dan pentingnya menjaga ketertiban di jalan raya.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa pihaknya terus berupaya untuk menekan aktivitas balap liar yang sering terjadi di wilayahnya. "Balap liar tidak hanya membahayakan pelaku, tetapi juga pengguna jalan lainnya. Oleh karena itu, kami terus melakukan upaya preventif dengan memberikan himbauan dan edukasi kepada masyarakat," ujar Kompol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Senin, 03 Juni 2024.

Selama kegiatan himbauan, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari melakukan beberapa langkah penting. Pertama, mendatangi lokasi-lokasi yang sering digunakan untuk balap liar dan berinteraksi langsung dengan pemuda setempat. Kedua, menyampaikan pesan-pesan keamanan dan bahaya dari balap liar, serta konsekuensi hukum yang dapat dihadapi oleh pelaku. Ketiga, mengajak tokoh masyarakat dan pemuda untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan melaporkan jika ada aktivitas balap liar yang mencurigakan. Keempat, berkoordinasi dengan pihak terkait seperti dinas perhubungan dan komunitas otomotif untuk menciptakan kegiatan positif bagi para pemuda.

Respon masyarakat terhadap himbauan ini sangat baik. Banyak warga yang mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Dengan adanya himbauan dan edukasi yang terus menerus, diharapkan kesadaran masyarakat tentang bahaya balap liar semakin meningkat, dan aktivitas tersebut dapat diminimalisir demi keamanan bersama.

Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus berupaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya, serta memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat melalui berbagai program dan kegiatan yang edukatif dan preventif.